

# *Cuba sur la carte de Noël du Prince Charles et sa femme, Camilla de Cornouailles*

---



La Havane, 21 déc. (RHC).- Le Prince Charles du Royaume-Uni et sa femme Camilla ont choisi une photo de leur visite à Cuba pour illustrer leur carte de Noël.

Sur Twitter, Clarence House, résidence officielle du Prince Charles, a précisé que la photo a été prise à La Havane par Ramón Espinosa pendant la visite à Cuba au début de cette année.

Sur l'image on voit l'héritier de la couronne britannique au volant d'une voiture MG, modèle TD, datant de 1953. Le Prince Charles et sa femme se sont déplacés à bord de ce décapotable depuis la résidence de l'ambassadeur du Royaume-Uni à Cuba jusqu'au parc consacré à John Lennon, dans le quartier du Vedado à La Havane pour assister à un rallye de voitures classiques britanniques.

La visite de l'héritier de la couronne britannique à La Havane, effectuée entre le 24 et le 28 mars dernier, a été considérée comme une preuve du bon état des relations entre les deux pays.

Dans le cadre de leur séjour à La Havane, ils ont été reçus par le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel et visité plusieurs centres d'intérêt économique et social dont la Zone spéciale de Développement du Mariel où le Prince de Galles a posé la première pierre d'un parc de panneaux solaires qui sera installés avec la contribution du Royaume-Uni.

Le Prince Charles et sa femme ont également visité le Centre d'Immunologie Moléculaire, l'une des institutions les plus importantes de la recherche médicale à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210316-cuba-sur-la-carte-de-noel-du-prince-charles-et-sa-femme-camilla-de-cornouailles>



**Radio Habana Cuba**